



LA ADMINISTRACIÓN AMENAZA, LA LUCHA CONTINUA

Tras la decisión **soberana y mayoritaria de la plantilla** de no asumir el Preacuerdo, la Administración ha dado una nueva vuelta de tuerca amenazando a los trabajadores con asignar obligatoriamente las vacaciones si éstas no se piden antes de que finalice el mes de Abril.

Una vez puestos en contacto **CON TODAS LAS ORGANIZACIONES**, sólo el **Sindicato de Bomberos federado en CSIT Unión Profesional y UGT** hemos dado luz verde inmediata para pedirnos que, por fin, demos un paso al frente que obligue a la Administración a sentarse de nuevo en la mesa de negociación.

Por eso pedimos al conjunto de la plantilla, sin excepción, que **SOLICITEMOS MAYORITARIAMENTE EL MES DE VACACIONES COMPLETO EN VERANO TAL Y COMO ESTABLECE EL ACUERDO GENERAL DE FUNCIONARIOS**. La Administración debe saber que no le va a salir gratis su fracaso en la negociación y que no estamos dispuestos a dejarnos llevar por la desidia y la falta de iniciativas.

A esta medida se le irán sumando otras paulatinamente como será la **NO PETICIÓN DE LAS GUARDIAS EXTRAORDINARIAS CUANDO LLEGUE EL MOMENTO ADECUADO**. Esperamos que las el resto de Organizaciones quieran sumarse a los llamamientos de presión cuando se celebren sus respectivas reuniones internas para decidir lo que consideren más oportuno, aunque la premura de tiempo es evidente.

Es el momento de que la mayoría de los trabajadores ejerzamos con responsabilidad y compromiso las acciones de lucha necesarias.

LEER EN LOS RELEVOS